



COLUMNA INVITADA

# Sheinbaum revienta burbuja de la oposición

El triunfo arrollador de más de 33 millones de votos a favor de Claudia Sheinbaum



COLUMNA INVITADA

OPINIÓN · 6/6/2024 · 00:29 HS



Julio César Moreno / Columna Invitada / Opinión El Heraldo de México. Créditos: Especial

El triunfo arrollador de más de **33 millones de votos** a favor de **Claudia Sheinbaum** y que la convierte en la primera presidenta electa de nuestro país dejó ver que la clase alta no ha querido salir de su burbuja en la que vive y por ello, se resiste a entender el mensaje de hartazgo ciudadano que les envío **desde el 2018**.

Y es que, si analizamos que de acuerdo a **datos del INE**, 6 de cada 10 votos fueron a favor de la **candidata de Morena** y sólo 3 de cada 10 votos los obtuvo la oposición, nos damos cuenta que, la derecha que por muchos años concentró riquezas a costa del pueblo, nunca vio venir este escenario y lo peor de todo, es que esta élite de gente acomodada siempre ha tenido un punto de vista diferente al de la mayoría de la población a la que, no sólo menosprecia sino que, por décadas, le cerró las puertas del desarrollo, del progreso y de la superación, al no brindarles oportunidades cuando gobernaban incluso, y con el fin de apoyar a sus pares empresarios y miembros del mismo estatus social, nunca se atrevieron a otorgar aumentos dignos al salario mínimo lo que les llevó a concentrar en su contra un gran **rechazo social**.

Es por ello que resulta increíble que el grosor de la burbuja en la que vive la derecha les haya hecho pensar que su marea rosa les podía dar la posibilidad de ganar la **Presidencia de la República**, cosa que no sólo no sucedió, sino que el pasado 2 de junio, millones de mexicanos les volvieron a decir que en México, son una minoría de gente fifi y que nunca volverían a votar por ellos.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL HERALDO**  
DE MÉXICO

06/06/2024

OPINIÓN

Incluso, la clase alta que durante años ha vivido en una gruesa burbuja desde donde ven una realidad distinta a la que vive el país los ha separado de la gran mayoría de los mexicanos quienes no se sienten representados por esa clase social y para su mala suerte las masas han mostrado una gran madurez política no sólo al dar más de 33 millones de votos a **Claudia Sheinbaum**, sino que el mexicano de a pie dejó ver un rechazo total a los simuladores y cínicos del **PRIAN**, cuyos dirigentes ya aseguraron un escaño en el **Senado** y **utilizaron a Xóchitl** para sus fines políticos y que si sumamos los sufragios de MC, el rechazo a la élite política del país asciende a más de 38 millones de mexicanos que votaron en contra de los falsos redentores y de los inquilinos de dicha burbuja, que ni así siguen sin admitir que han perdido credibilidad.

Lo mejor es que ese conocimiento de los mexicanos se tradujo en votos en las urnas para **Claudia Sheinbaum**, una mujer que ha roto paradigmas al haber sido la primera mujer en obtener el doctorado en **Ingeniería Energética por la UNAM**, la primera Jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México y ahora la primera mujer electa como presidenta de nuestro país en más de 200 años de vida independiente y que a partir del 1 de octubre tomará las riendas de la nación y dará voz a casi 130 millones de mexicanos.

POR JULIO CÉSAR MORENO  
Diputado federal de Morena  
@JulioC\_Moreno